
開催
報告

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

関西北陸ブロック

共済推進委員会#4
概要

日程：2023年9月13日(水）14:00~16:00
場所：zoom

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！

ブロック学生事務局 [ 和田 明日香 ]
Wada.Asuka@univ.coop

01 活動報告

前回からの取り組みを共有しよう！

きょうすい＃4の幕開けは、毎度お馴染み活動報告の時
間。学生事務局が用意したフォーマットに沿って、前回の
きょうすい～今回のきょうすいまでに行った企画を共有し
ます。今回の活動報告シートには、全共セミの参加、夏合
宿での共済学習会、ホームページを用いた共済ボードの作
成など、各班多種多様な取り組みが共有されていました。

02 全共セミ持ち帰り
41全共セミに参加した実委・GLより🌟

8/25~27に愛知県で開催された、第41回全国共済セミ
ナー。関西北陸ブロックからも多くの学生・職員が参加し
ました。今回のきょうすいでは、実行委員会として携わっ
ていた学生事務局と、GLとして参加した共済推進委員会の
学生２名より、持ち帰りの発表をしてもらいました。
全共セミに参加したメンバーは、自大学、ブロックへ、

参加できていないメンバーも、きょうすいやみんきょうか
ら、共済の輪を拡げていきましょう！

03 秋冬の企画
考えてみよう

これからどんな企画に取り組んでいきたい？

毎度恒例となりつつある「これから取り組みたい企画につ
いて考える時間」。学生事務局から全国の取り組みを紹介し
た後、ブレイクアウトルームに分かれて、今後行いたい企画
について協議していました。食生活相談会のこと、入学準備
説明会での共済提起のことなど、具体的な活動を挙げて話し
合っている様子が見られました。学生事務局がサポートしな
くとも議論が盛り上がっていた班もありましたよ！

参加者

全国大学生協連
関西北陸ブロック

執筆者：健康・安全内局
協力：共済推進委員会
発行日：2023年10月27日

きょうすいに参加
することが目的に
ならないようにし
ないとなぁと思い
ました。
（公立大 2年）

自大学で行った、
共済勉強会につい
てお話しました。
持ち帰って共有す
るのが大切だと思
いました。
（立命館 3年）

富山大（1）富県大（1）京都大（1）
立命館（1）奈教大（1）滋医大（1）
阪電通（1）大阪大（1）公立大（1）
近畿大（2）連合会（2）共済連（2）
BK院生委員会（1）BK学生事務局（9）
計10会員25名
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全共セミでは本当に
たくさんのことを学
べました！発表にも
ありましたが、他大
学が実施してること
を自分が体験する事
で、持ち帰りがしや
すくてよかったです。
（富県大 2年）



専務さんに、共
済おすすめプラ
ンの組み合わせ
の理由を聞けた
ら共済ボード作
成に役立つと思
うので聞いてみ
ます！
（近畿大2年）

勉強します！
改めて！
学生の皆さんも
頑張ろう！
（滋医大 職員）

ウォーキングチャレン
ジをヒントに、11月は
「いろんなこと」に
チャレンジしよう！
（連合会 職員より）

きょうすいでも
お馴染みの
「タヌローポーズ」
実は3種類あるそう
ですよ…！？
（学生事務局より）

04 新学期共済

ちょっと早い？いえ、もう新学期活動のことも！

今回のきょうすいのラストは、新学期における共済活動について。
特に私立大学生協では、既に新学期活動への動き出しが本格化して
います。24年度新学期活動における共済の数値目標や、学生・職員
が見るべきポイントについて、学生事務局、およびブロック職員よ
り提起がありました。
活動報告シートで自大学の加入目標数値を共有いただいた職員も

いらっしゃれば、全共セミで加入目標を職員から聞いた学生もいた
そうです。両立場から、新学期共済を再確認できていました。

+A１
次回で
最終回だよ！

「持ち帰り」に重点を置こう！

+A2 ウォーキングチャレンジ！！
今年もあるよ！

自大学の仲間も誘って、ぜひご参加を！

+A３
みんきょう
無事終了！

「みんなの共済2023」終了しました！

10/7（土）関西学院大学食堂BIG PAPAにて「みんなの
共済2023」が行われました。
今年は初めて実行委員会制を取りましたが、共済推進委

員会から多くのメンバーが、実行委員会、GLとして携わっ
てくれました。ご参加いただいた皆様、ご参加ご検討いた
だいた皆様、本当にありがとうございました。
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ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！

ブロック学生事務局 [ 和田 明日香 ] 
Wada.Asuka@univ.coop

今回のきょうすいで、全5回あるうちの4回分が終了しました。学
んだことの持ち帰りは、各会員できておりますでしょうか。学びを
自大学に繋げる、という意味でも、来年以降の活動に繋げる、とい
う意味でも、ぜひ学んだことのアウトプットを行いましょう！
また、次頁にて記載していますが、次回のきょうすいは、オブ

ザーバー参加者を募ります！来年きょうすいに参加してみたい方、
共済活動のヒントを得たい方はぜひご参加ください！

今回のきょうすいのインフォメーションの時間では、連合会の職
員さんから、ウォーキングチャレンジの案内が行われました。
本チャレンジを健康企画として盛り込んだ会員もあり、立命館生

協にて行われたウォーキングチャレンジを兼ねた取り組みは、全共
セミの分科会にも取り上げられていました。ぜひこの機会に、エン
トリーしてみてはいかがでしょうか。詳細は右の画像をご覧くださ
い。抽選でタヌロー人形が当たる、かも……！？



+BIG
NEWS

次回！共済推進委員会最終回！
オブザーバー募集しちゃいます！！
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近畿大は、新学期活動の共済を
学生・職員とともにしたいねって
話が出ているんですよね～

今年度は「学生・
職員がともに共済
を学ぶ場」として、
きょうすいを行っ
ています。ご興味
のある方、ぜひ担
当事務局までご一
報ください！

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！

ブロック学生事務局 [ 和田 明日香 ]
Wada.Asuka@univ.coop

これまで何度か
共済のお話を聞
くことはありま
したが、それで
も新たな発見や
考えを持てまし
たので、何度聞
いてもいい話だ
と思っています。

1人でも多くの人
に共済の必要性を
伝えて加入しても
らえるよう頑張り
たいです！

コロナ禍でも
様々な企画が
飛び交ってい
て、自大学で
も頑張らない
と、と刺激を
受けました！

今年度は、このシートを
用いて、各大学の共済活
動を伝えあっています！

共済って、
人生ゲームに
似ているね。

#ちょっとした神瞬間、到来。
#きょうすいに入っていると、こんなこともあります！

京都大は、同志社生協を参考に、学生・
職員ともに提起するようにしたよ。
こんな感じ～（パワポ画面共有）

すごいですね！
参考にしたいです！

あ、じゃあ学生事務局経由で
実際の原稿データ送りますよ～！
いつも近畿大の企画参考にしているので！

（たまたま居合わせた、両大学の担当事務局）
 ありがとうございます！！！！！（感動）

#きょうすいでできること①
#共済企画のあれこれ、知れます。

#きょうすいでできること②
#共済そもそものあれこれ、知れます。

#きょうすいでできること③
#学生目線・職員目線の想い、知れます。

#きょうすいでできること④
#他大学生協の取り組み、知れます。

#きょうすいメンバーに聞いてみた。
#YOUはどうしてきょうすいへ？

#学生事務局より。
#12/8（水）18:00~20:00はぜひきょうすいへ！

企画の紹介をしたらいろん
なアドバイスがもらえるの
でいつも助かっています！

共済の知名度を
あげたい。知っ
てもらいたい！

職員として、きょ
うすいを通して学
生と取り組むきっ
かけを作りたい。
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